

Chronique de la dévotion au Sacré-Cœur

D'APRÈS NOS CORRESPONDANTS

CANADA

Saint-Jérôme de Terrebonne. — Un magnifique bataillon de 550 Ligueurs a été formé dans la pittoresque ville de Saint-Jérôme ; l'entrain y a été superbe ; c'est un précieux contingent à notre grande armée du Sacré-Cœur.

Une branche y a aussi été inaugurée pour les Dames et les demoiselles ; près de 70 Zélatrices sont à l'œuvre et leur grand zèle fait augurer un succès complet.

Les petits garçons de cette belle paroisse n'ont pas voulu rester en arrière ; 190 Cadets du Sacré-Cœur ont fait avec enthousiasme leurs promesses, sous la direction de leur Général, de leurs Officiers et de leurs Capitaines. Dieu en soit béni !

Chambly. — Là aussi une organisation parfaite de l'Œuvre a eu lieu ; 270 hommes et jeunes gens ont fait leurs engagements à l'ombre d'une riche bannière du Sacré-Cœur.

Les Dames et les Demoiselles y ont aussi une section florissante de l'Apostolat. Les petits garçons, sous la direction des excellents Frères de l'Instruction chrétienne, formaient déjà depuis trois ans un régime modèle de Cadets. Par cette triple organisation, c'est la paroisse entière qui se consacre chaque jour au divin Cœur du Sauveur et qui le console régulièrement par la Communion réparatrice.

Collège de Farnham, Q. — Vous ne sauriez croire le bien immense que fait dans notre maison la Ligue du Sacré-Cœur.

Sainte-Agathe de Lotbinière. — C'est avec plaisir que je puis vous dire que la dévotion au Sacré-Cœur augmente de jour en jour dans notre paroisse. Tous les membres de la sainte Ligue sont très zélés, surtout pour la récitation du saint Rosaire et pour la fréquentation des sacrements. La réunion des Zélatrices se fait régulièrement et on aime à y assister. Nous avons des sections de semaines et de mois de la Communion réparatrice et, de plus, environ 465 Associés prennent part à la communion générale du mois.

Saint-Philippe d'Argenteuil. — Nous commençons à faire l'Heure d'adoration vendredi prochain, qui sera le premier de juillet ; j'ai nommé deux personnes pour chaque heure, de 6 A. M. à 7 P. M. ; nous aurons le Salut pour clore. Je vous assure que nous allons prier avec ferveur ; nous en avons tant besoin, puisque Dieu semble être fâché contre nous ; il nous punit terriblement par les inondations, les cyclones, etc.